

# Offre de mission en service civique

## Ambassadeur de l'accessibilité

L'objectif de la municipalité est de faire de Saint-Denis une Ville plus inclusive. Au sein de la direction de la solidarité, les ambassadeurs de l'Accessibilité sont des jeunes engagés dans une mission d'intérêt général, dans le cadre d'un partenariat associant l'agence du Service Civique et les collectivités locales volontaires.

### Les missions

Les ambassadeurs accessibilité seront chargés de sensibiliser et accompagner les gestionnaires d'ERP pour :

- démystifier l'accessibilité ;
- faire connaître les agendas d'accessibilité programmée (Ad'AP) et encourager leur dépôt (informations pratiques, interlocuteurs, conseils) ;
- faire connaître les dérogations possibles ;
- faire connaître les aides possibles ;
- faire connaître la nouvelle obligation de registre d'accessibilité
- faire connaître les comportements adaptés pour accueillir les clients et usagers handicapés.

### Moyens humains mobilisés pour la réalisation de la mission

Ces missions auprès des gestionnaires d'ERP (commerçants, professions libérales) complètent les actions menées par la ville pour la sensibilisation au handicap et pour la mise en accessibilité de ses propres établissements,

### Durée de la mission

24h hebdomadaire sur une période de 8 mois à compter du 15 octobre 2022